

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 23. Juni 2021

Außengelände Kita Pusteblume fertiggestellt

Nach einer mehrmonatigen Bauphase konnte jetzt auch der Außenbereich der Kita Pusteblume im Ortsteil Mainflingen für die Kinder und Erzieherinnen geöffnet werden.

Zusammen mit einem Sachverständigen wurden die vorhandenen Gewächse im hinteren Gartenbereich auf Giftigkeit untersucht und bestimmte Flächen mit einem Zaun abgetrennt.



Mit Hilfe der Mitarbeiter und des Fuhrparks des gemeindlichen Bauhofes ist eine neue Spiellandschaft entstanden, die sowohl für die Krippe als auch für die Kita geeignet ist. Aus dem ehemaligen Pfarrgarten wurde eine 400 m² große Rasenfläche mit einem großzügigen Sandkasten rund um das neue Spielgerät geschaffen. Der vordere Bereich in Richtung Main dient ausschließlich dem zweiten Rettungsweg und dem Zugang für die Außenanlagenpflege.

Bürgermeister Frank Simon, Leiterin Sabine Seliger und Bauhofleiter David Keßler konnten sich bei der Übergabe von der hervorragenden Umsetzung des Projektes überzeugen.